

Mar del Plata, Domingo 5 de Marzo de 2023

## PLAYA SAN CARLOS

# Dos niños hallan restos de un gliptodonte de 5 millones de años

Los hermanos Bautista de 9 años y su hermana Mía de 11, junto a su padre Martín Aceña, realizaron este hallazgo paleontológico

Dos niños de 9 y 11 años encontraron los restos de un armadillo terrestre gigante de 5 millones de años de antigüedad en la playa San Carlos de Mar del Plata, informó el equipo del Laboratorio de Paleontología del Museo Municipal de Ciencias Naturales Lorenzo Scaglia, que participó del rescate.

Se trata de un Gliptodonte (pertenecientes a la especie Plohophorus figuratus), un armadillo terrestre gigante.

Los hermanos Bautista de 9 años y su hermana Mía de 11, junto a su padre Martín Aceña, realizaron este hallazgo paleontológico el pasado miércoles en los acantilados costeros de la playa San Carlos.

De inmediato dieron aviso al Museo, por lo que el personal dio inicio a los trabajos de rescate -junto a estudiantes de la Tecnicatura Superior en Paleontología de Miramar- tras los cuales se encontró parte de la cola del ejemplar.

Además, entre las piezas recuperadas hay un tubo caudal, vértebras, anillos caudales y algunas placas del caparazón dorsal.

Los paleontólogos del Museo Scaglia informaron que los tubos caudales de estos acorazados prehistóricos "se encuentran entre las piezas más bellas de los gliptodontes, que pueden mostrar distintos patrones ornamentales (como animal print), que para el caso de Plohophorus, destacan las rosetas compuestas por figuras grandes bien redondeadas rodeadas de figuras más pequeñas poligonales".

Además, consignaron que "estos anillos permitían a los gliptodontes darle movilidad a su cola, y así manipular su mazo medieval para defenderse".

Es la primera vez que se suman a la colección de Paleontología del Museo Scaglia restos de los anillos caudales de esta especie de Gliptodonte.

«Generalmente la comunidad cree que los hallazgos contemplan encontrar la estructura completa del esqueleto del ejemplar, cuando en realidad se trata de partes o secciones del mismo», indicaron y añadieron que «encontrar un esqueleto completo de cualquier animal es sumamente improbable y

por lo general entre uno y otro hallazgo vamos completando un rompecabezas".

Los trabajos de rescate se realizaron en condiciones extremas que generó la

pleamar, con acantilados por encima de los 25 metros de altura que en su base poseen una pequeña plataforma de abrasión, donde el equipo de paleontología del Museo hizo base para trabajar.



## Brillante cierre de la Fiesta del Potrillo

Con un colorido desfile de tropillas, carruajes, agrupaciones tradicionalistas por el boulevard Avellanada de Coronel Vidal, concluyó la Fiesta Nacional del Potrillo.

Ante la presencia de las autoridades provinciales y municipales e invitados especiales, la apertura del tradicional desfile en homenaje al bagual dio inicio con los acordes del Himno Nacional.

En una jornada soleada y en un marco multitudinario de público, el desfile dio inicio con el concurso de tropillas, caballos criollos, agrupaciones tradicionalistas, representantes de entidades intermedias y deportivas reinas invitadas, dando color y belleza a los festejos del Potrillo en su último día de fiesta.

### DOMA

Los actos programados de la Fiesta del Potrillo concluirán este domingo desde muy

temprano con la tradicional fiesta criolla en el campo de doma de la Escuela Agropecuaria N. Ezeiza de Coronel Vidal.

### TRADICIÓN

Si hay un hombre que lleva en la sangre las tradiciones

gauchas en 'los pagos de arbolito', es don Luis Cesar Flores (Foto), quien a sus 73 años, continúa participando de la Fiesta Nacional Potrillo, en todos sus desfiles, con sus magníficos ejemplares.

Transmitiendo su pasión de generación en genera-

ción, en esta ocasión, don Flores desfiló exhibiendo un magnífico ejemplar de pelaje moro de cabeza negra, representando a la agrupación Centro Tradicionalista Arbolito de Coronel Vidal.

Y lo hizo junto a dos muy jóvenes jinetes: sus nietos (de corazón) Mateo Higuera,

montando un overo colorado zarco de los ojos azules, y Valentín Cardoso quien desfiló con un picazo overo.

Ambos estuvieron muy bien emprendados, llevándose todas las miradas, a su paso en el desfile nativo en homenaje al bagual.



### AGRUPACION MUNICIPAL ENLACE

La Junta promotora de la AGRUPACION MUNICIPAL ENLACE considerando el expediente número 5200-16249 de la Junta electoral de la provincia de Buenos Aires del 11 del 6 del 2021. Resuelve, convocar a todos los afiliados a elecciones de Comité directivo, Comisión Revisora de Cuentas y tribunal de disciplina para el día 26 de marzo del 2023, en la calle 11 de septiembre 6582 de 8 a 18hs de esta ciudad en condiciones estatutarias a los efectos de elecciones de autoridades partidarias. La junta electoral funcionará a partir del 6 de marzo hasta el 23 de marzo de lunes a viernes de 14 a 16 hs y el 24 de marzo de 8 a 18hs en el local partidario.